

Thema: Prater Service GmbH

Autor: k.A.



Was uns im neuen Jahr erwartet

Pop & Politik, Kultur & neue Gesetze halten die Wiener 2013 auf Trab

Volksbefragung:

Von 7. bis 9. März. Vier Fragen stehen an: Parkpinkerl, Olympia-Bewerbung, Privatisierung kommunaler Betriebe und Bau von Solar-Projekten. Bürgermeister Häupl: „Wir werden das Ergebnis als Arbeitsauftrag akzeptieren.“



Wahlen:

Höhepunkt des Wahljahres 2013 wird die Nationalratswahl, die erste nach einer fünfjährigen Legislaturperiode. Wahltermin ist der September.



Gut zu Fuß

Fußgängerbeauftragte Petra Jenšová setzt sich für „Fußgänger-Highways“ ein.



Fotos: Puffler, Inführ, Zezula, www.universal-music.de

Konzert-Highlights:

Eric Clapton (11. Juni) und Rihanna (9. Juli) in der Stadthalle, Robbie Williams am 17. Juli in der Krieau.

Kultur:

2013 bereichern gleich drei neue Institutionen die Stadt: die Kunstammer im Kunsthistorischen Museum, der neue Konzertsaal der Wiener Sängerknaben im Augarten und das Stadtpalais Liechtenstein.



Handyverbot für Radfahrer

50 Euro Strafe für telefonierende Biker (ab 31. März).

Feste:

Die Ballsaison erreicht mit dem Opernball (7. Februar) ihren Höhepunkt. Die Wiener Wiesen geht ab 19. September bereits zum dritten Mal im Prater über die Bühne.